

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 27.10.2016

Leute Heute

Evelyn Winkelmann (Mitte) vom Museum Heineanum hat sich für die professionelle Unterstützung beim jüngsten Projekt bei Jekaterina Sporleder (links) und Berit Lacher bedankt. Mit der fachlichen Beratung und praktischen Hilfe war es möglich, eine bundesweite, vom Forschungsministerium finanziell unterstützte Kampagne beispielhaft mit einer Kindertagesstätte in Halberstadt umzusetzen. Die Kinder lernten beim Anfertigen ihrer Museobilboxen viel über die heimische Natur und hatten viel Spaß an der Projektumsetzung. (dku)